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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 22 OTTOBRE 

2024 
DEL COMITATO SCIENTIFICO  

DELLA BIBLIOTECA DI SCIENZE 
 

Il Comitato scientifico della Biblioteca di Scienze si è riunito via 
Meet il giorno 22 ottobre 2024 dalle ore 9:30 alle ore 11:30, per 
discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente del 13 giugno 2024 
2. Comunicazioni 
3. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 
Andrea Bencini (Dipartimento di Chimica U. Schiff, Presidente), 
Fabio Bonechi (rappresentante del personale), Bruno Foggi 
(Dipartimento di Biologia), Gianni Galeota (Direttore della 
Biblioteca), Ebi Mukaj (rappresentante degli studenti), Emanuele 
Pacifici (Dipartimento di Matematica e Informatica), Orlando 
Vaselli (Dipartimento di Scienze della Terra). 
Assente giustificata: Eleonora Guarini (Dipartimento di Fisica e 
Astronomia) 
Segretario verbalizzante Gianni Galeota. 
 
Alle ore 09:30 il Presidente dichiara aperta la seduta. 

1. Approvazione verbale seduta precedente del 13 giugno 
2024 

Il verbale della seduta del 13 giugno 2024 è approvato dai 
presenti. 

2. Comunicazioni 
Bencini fa presente che si tratta dell’ultima riunione del Comitato 
nella presente versione, e che nel prossimo Comitato non saranno 
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presenti Foggi e lui stesso. Ringrazia pertanto tutti i membri per 
il lavoro svolto insieme, in un clima di fattiva e fruttuosa 
collaborazione. Galeota si unisce al ringraziamento, in particolare 
per il Presidente per il puntuale e appassionato supporto 
garantito negli anni della sua presenza all’interno del Comitato. 

Bencini informa poi che il 18 ottobre si è svolta una riunione della 
Commissione Biblioteche, nella quale è stato approvato il bilancio 
2025, impostato in modo simile al bilancio 2024, con la 
consapevolezza di doverlo successivamente ridimensionare per i 
preannunciati tagli delle dotazioni ministeriali. Come al solito la 
quota di Scienze è molto esigua, per massima parte dedicata ai 
contratti trasformativi dei periodici elettronici. Galeota ricorda 
che le quote sono state decise a suo tempo, sulla base di 
parametri che comprendevano tra gli altri il numero degli 
studenti iscritti e la consistenza del patrimonio librario, che per 
Scienze sono numeri esigui. La diffusione dell’elettronico, che ha 
interessato Scienze, ha reso queste quote ancora più inadeguate. 
Il coordinamento contribuisce agli abbonamenti delle banche dati 
e all’integrazione delle cifre sufficienti al mantenimento degli 
abbonamenti in corso.  

Di fronte all’eventualità di dovere operare dei tagli, quindi delle 
cessazioni di abbonamenti, Bonechi fa presente la difficoltà di 
cancellare singoli titoli che fanno parte di pacchetti predefiniti 
dai contratti CRUI. 

Bencini informa inoltre che la Commissione ha approvato un 
nuovo Regolamento per le donazioni, che introduce la possibilità 
da parte dei Direttori delle Biblioteche di valutare, accanto al 
valore scientifico delle donazioni dichiarato dai membri del 
Comitato, anche l’impatto sul fronte gestionale, sia per 
l’ingombro nei locali sempre più carenti, che per il carico di 
lavoro necessario al trattamento delle donazioni. 

Galeota comunica che la sede di Antropologia è stata riaperta con 
orario da martedì a giovedì, dalle 8:30 alle 14:00, e che l’11 
ottobre è stata inaugurata la Sala di lettura di Matematica 
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intitolata al prof. Carlo Casolo, così come richiesto dal DIMAI e 
approvato dal Comitato. Informa inoltre che il pozzo librario di 
Matematica è stato aggredito da muffe, per le quali è stato 
richiesto un sopralluogo della Soprintendenza e al tempo stesso 
del Servizio Prevenzione e Protezione e dell’Area Gestione e 
Adeguamento Patrimonio Immobiliare dell’Università. 

Riporta inoltre che sta prendendo corpo un progetto di 
trasferimento della Biblioteca di Agraria (facente parte della 
Biblioteca di Scienze Tecnologiche) nei locali della sede della 
Biblioteca di Scienze al Polo scientifico di Sesto. Fattibilità, 
dettagli e particolari organizzativi dovranno essere trattati nei 
prossimi mesi con Dirigente, Direttore Generale e Dirigente dell’ 
Area Programmazione e sviluppo grandi opere. 

3. Varie ed eventuali 
Non ci sono varie ed eventuali. 

 
Alle ore 11:30 il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

    


